

中山金一議員



三ツ又池公園の維持管理費は 県に負担を求めていくのか

問

三ツ又池公園【】に

ついて尋ねる。

(1) 海南こどもの国と一緒にものとして整備されてきたと思うが、構想はどのようになっているか。

(2) 維持管理費が約1、500万円かかるが、市だけの負担は重過ぎる。県に一定の負担を求めていくのが、十四山地区を流れる宝川の遊水池「三ツ又池」周辺(予宝地内ほか)を、6~20年度に約28億円で県が整備を行った。池を除く面積は約7.6ha。4月に市に譲渡され、同29日にオープンした。

負担金は無いが今後も協力要請したい

答 開発部長

(1) (道路設備など)現在のもので連携を持った対応を

図つていきたい。

(2) 県からの管理運営に関する負担金は無い。

しかし、側面的な支援をもらい、今後も県へ協力を願うよう努力していくたい。



十四山地区にコミュニティー施設建設を

問

**土地改良区の
一本化を**

①弥富土地改良区、②鍋

**新規の建設は
考えていらない**

答 十四山支所長

(1) 新しく建設することは今のところ考えていない。
(2) 2階のロビーはギャラリーとして利用し、会議室は予備の防災対策本部として活用していきたい。3階(旧村議場)は当面の間、現状のままでする考えている。

十四山地区の公共施設の活用について尋ねる。

少しでも農家負担の軽減が図れるよう、協議会で内容を検討していきたい。

**協議会で農家負担
軽減を検討したい**

答 開発部長

(1) ①予算6、030万円・工事2、884万円②予算1億5、200万円・工事6、249万円③予算4、000万円・工事2、956万円

(2) 愛西市は事務所の一本化で、中身的にはこれから段階だろうと思う。

田土地改良区、③十四山土地改良区について聞く。
(1) 旧十四山村の産業会館は、耐震補強ができないため取り壊しの予定だが、跡地へ地区に無いコミュニティー施設はできないか。
(2) 愛西市では改良区の事務が一本化されたと聞く。市も一本化により、どれほど経費削減ができるのか。